	[bookmark: _GoBack]Федеральное государственное бюджетное учреждение науки Институт степи Уральского отделения Российской академии наук (ИС УрО РАН) http://orensteppe.org/events/symposium/symposiumviii  совместно с другими заинтересованными организациями проводит Восьмой международный симпозиум «Степи Северной Евразии».
Симпозиум состоится в г. Оренбурге 09-13 сентября 2018 года. Планируется работа по тематическим направлениям, организация «круглых столов», выездные заседания и экскурсии. Перед началом симпозиума планируется издать его материалы.
	The Steppe Institute of the Ural Branch of the Russian Academy of Sciences (IS UB RAS)  http://orensteppe.org/events/symposium/symposiumviii along with the other stakeholders holds the Eighth International Symposium on «Steppes of Northern Eurasia».
The Symposium will take place in Orenburg from 9 to 13 September 2018. Thematic sections, round tables, outdoor sessions and excursions will be organized. Before the symposium starts its materials shall be issued.


	ТЕМАТИЧЕСКИЕ НАПРАВЛЕНИЯ СИМПОЗИУМА:
1.Актуальные вопросы степеведения. Природное и историко-культурное наследие степей.
2.Эволюция, структура и антропогенная трансформация ландшафтов Степной Евразии.
3.Ландшафтное, биологическое и почвенное разнообразие степных регионов.
4.Проблемы аграрного степного землепользования и экологической реабилитации степных ландшафтов.
5.Эколого-гидрологические и водохозяйственные аспекты природопользования в степной зоне.
6.Социально-экономический и природно-ресурсный потенциал степных регионов; экономико-географические аспекты степного природопользования.
7.Степная Евразия: развитие представлений о трансконтинентальном историко-географическом пространстве – мегарегионе, охватывающем степную зону.
	THE SYMPOSIUM THEMATIC AREAS:
1.Topical issues of steppe science. Natural, historical and cultural heritage of steppes.
2.Evolution, structure and anthropogenic transformation of Steppe Eurasia landscapes.
3.Landscape, biological and soil diversity of steppe regions.
4.Problems of agrarian steppe land use and of steppe landscape ecological rehabilitation.
5. Ecological hydrological water management aspects of nature use in the steppe zone.
6.Socio-economic and nature resource potential of steppe regions; economical geographical aspects of steppe nature use.
7.Steppe Eurasia: the development of the concept of transcontinental historical and geographical area as the megaregion embracing steppe zone in Europe and Asia, and adjacent steppe-forest transition zone and desert steppe zone.


	ПЕРВОЕ ИНФОРМАЦИОННОЕ ПИСЬМО: RUS WORD - PDF Eng WORD - PDF
ВТОРОЕ ИНФОРМАЦИОННОЕ ПИСЬМО: RUS WORD - PDF Eng WORD - PDF

	ПРЕДВАРИТЕЛЬНАЯ НАУЧНАЯ ПРОГРАММА МЕРОПРИЯТИЯ: PDF
СВЕДЕНИЯ О СОСТАВЕ ПРОГРАММНОГО И ОРГАНИЗАЦИОННОГО КОМИТЕТА: PDF



